



SYNDICAT DES EXPLOITANTS DE LA FILIÈRE BOIS

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le SEFB, membre d'ETIC, impliqué dans un travail de co-construction au Parlement européen

Paris - vendredi 13 décembre 2024, ETIC, la Confédération Européenne des Industries du Bois, dont le siège se trouve à Bruxelles, a organisé le 12 décembre en collaboration avec l'euro-député Pascal Canfin, ancien Président et actuel membre de la Commission Environnement et de la Commission Affaires Juridiques du Parlement européen, un colloque au Parlement européen sur la ressource bois.

L'euro-député, Pascal Canfin a introduit ce colloque en indiquant qu'il était essentiel de dialoguer avec ETIC, une organisation à l'échelle européenne qui résonne dans une logique métier et entretient un dialogue régulier avec le législateur européen. Il a également précisé qu'il subsiste sur la forêt « *un triangle d'incompatibilité que l'on doit transformer en triangle compatible* » : i. la production : énergie construction, ii. le puits de carbone, iii. la biodiversité. La difficulté est d'arriver à trouver le bon équilibre entre ces trois objectifs.

L'euro-député a proposé de maintenir un débat dépolarisé, basé sur des données objectives et non fondé sur le dogmatisme des uns contre le dogmatisme des autres. Il a donné comme objectif de maintenir un dialogue constant avec ETIC pour co-construire une réglementation qui soit adaptée aux métiers de la forêt et qui « *n'étouffe* » pas les acteurs, afin de trouver le bon compromis entre les trois principes dans un contexte européen et mondial.

Samuel Bellée, Vice Président du SEFB, est intervenu lors de ce colloque pour expliquer et défendre le rôle des exploitants de la filière bois. Il a appelé le législateur à changer de regard sur les exploitants forestiers qui sont les premiers protecteurs de la nature et de la biodiversité. Il a également fait l'éloge du temps long dans une société où tout va toujours plus vite, où l'immédiateté règne parfois en maître, il a appelé le législateur à marquer une pause pour développer une vision de la politique forestière sur plusieurs générations.

« Je tiens sincèrement à remercier Patrizio Antonicoli, Directeur général d'ETIC, dont le SEFB est membre depuis sa création. Patrizio a su faire d'ETIC une organisation représentative de la filière bois européenne, en incluant l'amont et l'aval de la filière. ETIC a réussi en quelques années à relever le challenge que la filière bois en France n'a jamais su : faire d'ETIC une place forte où tous ses membres se réunissent autour de la table, se mettent d'accord et parlent d'une seule et même voix au législateur européen. » a indiqué David Caillouel, Président du SEFB.

Contact presse :
annabellejg@famaconseil.com